



[¿SERÁ?]

Franciscano a fuerza

El senador **Gerardo Fernández Noroña** comentó que él era franciscano, porque como “hijo del pueblo” estaba bien fregado... Lo bueno que como senador le ha ido muy bien y ahora puede vivir en una casa de 12 millones de pesos, viajar en primera clase, tener su vehículo de alta gama y vacacionar en distintos puntos del mundo. Con razón se pelean por el poder político a tal grado que hasta pierden todas las formas. ¿Será?

Se apunta rumbo al 2027

El diputado capitalino **Royfid Torres** anunció la inauguración de un módulo legislativo que, al menos en apariencia, tiene toda la pinta del inicio de una campaña para buscar la **alcaldía Benito Juárez** en el 2027. En las propias palabras del legislador capitalino, que representa a la bancada de Movimiento Ciudadano, el citado espacio tiene el objetivo de “construir con las vecinas y vecinos de Benito Juárez una alcaldía y una ciudad mejor”... aunque muchos dicen que se observa un inicio en la carrera un tanto adelantado. ¿Será?

Tiempos de estudio

Nos dicen que este miércoles, el senador de Yucatán, **Mauricio Vila Dosal**, pedirá licencia para separarse del cargo de senador de la República, del 29 de agosto al 15 de diciembre de 2025, es decir que no estará en todo el período ordinario de sesiones y en su lugar rendirá protesta su suplente **Raymundo Bolaños Azocar**... Parece que son tiempos de aprender y prepararse para los nuevos retos, dicen que a veces hay que hacer pausas para seguir estudiando. ¿Será?

Pausa judicial

Que a partir del 1 de septiembre, un sector de la comunidad jurídica teme que la curva de aprendizaje de los juzgadores electos extienda la parálisis en el sistema de justicia del país, aunado a los 15 días que tardará el Órgano de Administración Judicial en adscribirlos en juzgados y tribunales, ya que en sus lugares de trabajo se espera que les tome otro tiempo para comenzar a resolver los asuntos pendientes... ¿Será?

Quería comer cabrito

Quien además de elogiar el Plan México no perdió la oportunidad de pedir que lo invitaran a comer a sus estados fue el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), **Francisco Cervantes**, quien en la reunión plenaria del PVEM pidió al senador por Nuevo León, **Waldo Fernández**, que le invitara un “cabrito”, pero el senador ni tarde ni perezoso le respondió que los neoloneses no se caracterizaban por ser generosos, pero ahí no paró porque comenzó a elogiar la comida típica de las entidades de los senadores presentes, y por supuesto, a pedir que lo invitaran, parece que ya tenía hambre. ¿Será?

Desairan al Verde

Hay quien se pregunta si ya se hizo visible el divisionismo entre el bloque oficialista y el PVEM, previo al trabajo legislativo en el **Congreso de la Unión** y a la construcción de la reforma electoral, y es que se entiende que **Morena** no apoye la iniciativa del Verde para dar tasa cero a los créditos para vivienda, pero el desaire en comisiones fue demasiado... ¿Será?